

Pressemitteilung

AWO und Sparkasse eröffnen Boule-Anlage im „Weeger Hof“

Solingen, der 17. Mai 2019

Im Rahmen des vom Land NRW geförderten Projektes „Altengerechte Quartiersentwicklung Solingen-Höhscheid“ wurde eine Umfrage nach dem Bedarf an seniorengerechten Freizeitangeboten im Quartier durchgeführt.

Damit sich die Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers aktiv in dieses Projekt einbinden können, wurde ein offener „Quartierstreif Weeger Hof“ ins Leben gerufen. Aus der Umfrage ergab sich der besonderer Wunsch nach einer Boule-Anlage, die nicht nur sportlichen Zwecken dient, sondern auch einen Treffpunkt bietet, welcher Kommunikation und Spaß unter einen Hut bringt.

Dieser Wunsch konnte nun mit Hilfe einer Spende der Stadt-Sparkasse Solingen realisiert werden. Ab dem „Tag der Nachbarn“ am 24. Mai 2019 wird die Boule-Anlage offiziell eröffnet und für die Öffentlichkeit frei nutzbar sein. Bereits heute konnten Christoph Kühn und Dirk Wiebenga vom Vorstand der AWO Solingen gemeinsam mit Martin Idelberger, dem Pressesprecher der Stadt-Sparkasse Solingen, einen ersten Blick auf die Anlage werfen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de